



# Fahrradverleih

## Die Metropolregion erleben

Sie möchten dem Alltag entfliehen, die Natur genießen, ein Stück „Pfalz“ erleben und suchen nach einer sportlichen Abwechslung – dann setzen Sie sich auf eines unserer berühmten roten BASF-Fahrräder und fahren Sie los.

Entdecken Sie die facettenreiche Metropolregion Rhein-Neckar mit einer Tour durch den naheliegenden Ebertpark, entlang des Rheins zu den Altriper Seen oder erkunden Sie die romantischen Weinberge in der Umgebung.

Verbinden Sie Ihren Ausflug mit Kultur und besuchen Sie das Barockschloss im benachbarten Mannheim oder den Speyerer Dom. Genießen Sie die Heidelberger Altstadt oder erforschen Sie deren mittelalterliche Schlossruine mit Blick auf den Neckar.

Gerne stellen wir Ihnen die Fahrräder kostenfrei zur Verfügung und unterstützen Sie bei der Planung zu Ihrer perfekten Tour.

RB

RENE BOHN

Aus Leidenschaft

 **BASF**

We create chemistry